



Riederinger Sportler-Festtage sind vorüber

Beitrag

„Bast Scho“ – der Name der Musik, die am letzten Festzelttag zum 60jährigen Jubiläum des Sportvereins Riedering aufspielte, dieser Name galt auch für die Bilanz nach fünf geselligen und sportlichen Veranstaltungstagen. Für Festleiter Josef Weinzierl (li.) und Bürgermeister Christoph Vodermaier, der zugleich auch für die Finanzen des Vereins zuständig ist, war das Jubiläum ein Fest des Zusammenhaltes. Gemeinsam mit den Mitgliedern, den Ortsvereinen und weiteren Leuten aus der Bevölkerung werden am heutigen Dienstag und morgigen Mittwoch die Zeltabbau-Arbeiten vorgenommen. Für Festwirt Wolfgang Kirner gilt: „Nach dem Kesselfleischessen in Riedering ist Bieranstich in Frasdorf“. Dieser beginnt am Mittwoch, 17. Mai anlässlich der Jubiläen von Feuerwehr und Trachtenverein um 19 Uhr mit der Festmusikkapelle Wildenwart.





Fotos: Lisa Beier/SV Riedering – 1. Die Vorstandschaft mit Festleiter Josef Weinzierl (li.) und Bürgermeister Christoph Vodermaier (re.), 2. Die Musikgruppe „Bast-Scho“ sowie 3. Festwirt Wolfgang Kirner.



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. 60 Jahre SV Riedering
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim